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[ opinión editorial ]

Willy Bandt, líder Socialdemó-
crata en Alemania tras la de-
rrota del nazismo, afirmó que 
“no somos elegidos por Dios, 
sino por el electorado; por lo 
tanto, buscamos el diálogo con 
todos aquellos que ponen es-
fuerzo en esta democracia”. 

Óscar Blanco, candidato del 
PSOE a la alcaldía de Aranjuez, 
afirmó el pasado sábado en la 
presentación de la candidatura 
que “Aranjuez tiene que ser una 
ciudad de oportunidades” y 
que “es necesario acabar con 
el desequilibrio territorial desde 
el dialogo y no desde el in-
sulto”. Porque el diálogo, la co-
laboración, el compromiso y la 
implicación de todos los acto-
res: Ayuntamiento, Administra-
ciones, grupos políticos, 
organizaciones, colectivos y ve-
cinos y vecinas,  son indispen-
sables para que esta ciudad 
recupere el lugar que nunca 
debió perder. 

Aranjuez es una ciudad pecu-
liar, con múltiples ‘propietarios’ 
como Ayuntamiento, Comuni-
dad de Madrid, Patrimonio Na-
cional, Patrimonio del Estado… 
que son fundamentales para la 
cohesión social y, sobre todo, 
para un buen desarrollo de pre-
sente y de futuro, para crecer 
alrededor de un proyecto que 
apueste por la vanguardia y por 
la sostenibilidad.  

Este municipio necesita polí-
ticas para el Emprendimiento 
basadas en la I+D, apostar por 
el turismo siendo Destino Turís-
tico Inteligente, impulsar el 
transporte Interurbano rápido y 
a precios razonables, cuidar 
espacios históricos como los 
Sotos Históricos o la calle de la 
Princesa o apostar de verdad 
por un río Tajo digno. Y para 
desarrollar todo esto no sirve 
solamente con la intención o el 

trabajo del Gobierno municipal. 
Es necesario el compromiso de 
administraciones como la Co-
munidad de Madrid, SEPES, 
MINCOTUR, Patrimonio Nacio-
nal, ADIF, el IMIDRA o la Con-
federación Hidrográfica del 
Tajo. Y es fundamental que 
todos se sienten en una mesa 
de diálogo para apostar, defini-
tivamente, por Aranjuez. Y es lo 
que Óscar Blanco va a hacer 
cuando sea Alcalde de esta 
ciudad.  

Aranjuez necesita inversio-
nes, y desde el Gobierno de Es-
paña han llegado muchas 
durante la presente legislatura, 
cerca de 30 millones de euros. 
Algunas de ellas se han perdido 
por la falta de interés y por la 
desidia del Partido Popular. In-
yecciones económicas que de-
berían haber supuesto un 
impulso de la ciudad en su in-
tención de avanzar hacia el fu-
turo. Pero se necesita mucho 
más, se necesita que cada ad-
ministración acepte sus res-
ponsabilidades, trabajando de 
manera conjunta, dejando atrás 
descalificaciones dependiendo 
del color político, porque esa ha 
sido la hoja de ruta del Partido 
Popular de María José Martí-
nez, que en lugar de buscar el 
diálogo y la complicidad con el 
Ministerio de Turismo, por 
ejemplo, ha preferido insultar y 
descalificar a una Ministra, 
Reyes Maroto, que lo único que 
ha hecho ha sido apostar para 
esta ciudad por un Parador Na-
cional a coste cero en la Casa 
Atarfe. 

Dialogar es construir ciuda-
danía. Ortega y Gasset decía 
que “Ciudad es ante todo 
plaza, ágora, discusión, elo-
cuencia. De hecho, no necesita 
tener casas, la ciudad; las fa-
chadas bastan. Las ciudades 

clásicas están basadas en un 
instinto opuesto al doméstico. 
La gente construye la casa para 
vivir en ella y la gente funda la 
ciudad para salir de la casa y 
encontrarse con otros que tam-
bién han salido de la suya”. 

Comprometerse con las obli-
gaciones es el eje sobre el que 
debe girar la democracia, por-
que el compromiso de las ad-
ministraciones es el sello de 
garantía con la ciudadanía, y ya 
es hora de implicar a todos los 
agentes con responsabilidad en 
la ciudad para llega a acuerdos 
que impulsen los proyectos y 
las políticas sociales, me-
dioambientales, de desarrollo 
económico o de mantenimiento 
para la ciudad. Es notorio que 
Aranjuez necesita salir del 
bucle en el que la ha sumido el 
Partido Popular y María José 
Martínez, cuya hoja de ruta es 
no molestar a Díaz Ayusp e in-
sultar al Gobierno de Pedro 
Sánchez, y este no es el ca-
mino para seguir, el camino es 
proyectos acuerdos, consen-
sos, exigir que se asuman los 
compromisos, desde el res-
peto, desde la ilusión y desde 
una mesa de diálogo para que 
haya más variedad y más ideas 
que desarrollar. 

El Partido Socialista no va a a 
perder el tiempo en descalificar 
ni en entrar en confrontaciones 
que no aporten nada a Aran-
juez, Óscar Blanco va a apostar 
por un proyecto de ciudad que 
se centre en desarrollar políti-
cas de emprendimiento, inver-
siones necesarias, políticas 
sociales y desarrollar una ciu-
dad que sea la más verde de 
toda la Comunidad de Madrid. 
Y lo hará a través del diálogo y 
del compromiso de cada una 
de las administraciones impli-
cadas. 

El diálogo, el camino para el desarrollo
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[ política local ]

Los concejales de Ciuda-
danos del Gobierno de 
Aranjuez, Diego López de 
las Hazas y Nerea Gómez 
Barrasa, anunciaron ayer 
miércoles su decisión de 
abandonar Ciudadanos 
para pasar a ser concejales 
no adscritos y solicitar su 
alta en el Partido Popular 
para unirse a su proyecto, 
un movimiento que es “una 
nueva traición a nuestra 
ciudad”, según ha expre-
sado el candidato Socia-
lista a la Alcaldía de 
Aranjuez Óscar Blanco. 

Blanco ha recordado que 
“los dos ediles de Ciudada-
nos iniciaron su etapa polí-
tica traicionando al pueblo 
de Aranjuez, rompiendo la 
voluntad popular de que 
gobernase el partido más 
votado en las pasadas 
Elecciones municipales, el 
PSOE, y terminan la legis-
latura traicionando a su 
propio partido, a sus mili-
tantes y a quienes les pres-
taron su confianza con su 
voto en las urnas, con un 
ejercicio de transfuguismo 
que perpetra la moralidad 
de la política de la que han 
pretendido hacer gala sin 
conseguirlo”. 

El candidato Socialista 
sostiene que “evidente-
mente que están en su per-
fecto derecho de optar por 
la opción política que de-
seen, pero lo primero que 
deberían haber hecho es 
dimitir de sus cargos, por-

que no atiende a razones 
éticas que continúen for-
mando parte de un go-
bierno cuando fue su 
partido, Ciudadanos, el que 
acordó con el Partido Po-
pular y no ellos”. 

A este respecto, Blanco 
ha exigido a la Alcaldesa de 
Aranjuez, María José Martí-
nez, “que les cese de ma-
nera inmediata de sus 

cargos, porque si no será 
cómplice directa de este 
tipo de actitudes y compor-
tamientos que ensucian 
Aranjuez, y es tan reproba-
ble hacia quienes los prac-
tican como hacia quien lo 
tolera”. El candidato Socia-
lista ha insistido en que “si 
la alcaldesa no toma las 
medidas que debe tomar 
estará claro que, en este 
caso, Roma sí paga traido-
res”. 

“Si María José Martínez 
no actúa de inmediato es-
tará contribuyendo a ensu-
ciar nuestro municipio, 
atentará contra su dignidad 
y demostrará que no sabe 
lo que es la política limpia, 
porque en este tipo de ac-
ciones un buen político, 
una buena política, tiene 
que ser ejemplar, porque 
no todo vale en este ám-
bito”. 

El candidato Socialista ha 
finalizado afirmando que 
“Si la actual alcaldesa, ele-
gida con el voto de los 
tránsfugas, no actúa de in-
mediato cesando a los dos 
concejales serán los ciuda-
danos los que la cesen a 
ella el 28 de Mayo en las 
urnas”

El PSOE de Aranjuez denuncia a la 
actual alcaldesa del PP como 
instigadora y patrocinadora 

del transfuguismo
El candidato socialista a la alcaldía Óscar Blanco ha exigido a 
la Alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez, “que les cese 
de manera inmediata de sus cargos, porque de otra forma se 

convertirá cómplice directa de este tipo de actitudes y compor-
tamientos que ensucian Aranjuez y que es tan reprobable tanto 

en quienes los practican como en quienes lo toleran” 

“Si Martínez no 
actúa de inmediato 
estará 
contribuyendo 
a ensuciar nuestro 
municipio, atentará 
contra su dignidad 
y demostrará que 
no sabe lo que es 
la política limpia
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[ opinión ] [ política ]

El PSOE de Aranjuez celebró 
ayer miércoles la conferencia 
sobre Medioambiente, en-
marcada dentro de las Jor-
nadas Municipalistas, en la 
que participaron el Secreta-
rio General y candidato a la 
Alcaldía de Aranjuez, Óscar 
Blanco, y el experto en la 
materia, Rafael Gómez Mon-
toya. 

En estas jornadas, que fi-
nalizarán el 16 de abril con la 
Convención Municipalista, 
está destacando la partici-
pación de militantes y sim-
patizantes, que está 
sirviendo para ultimar el pro-
grama electoral que el Par-
tido Socialista está 
construyendo desde hace 
meses. El candidato Socia-
lista, Óscar Blanco, ha ex-
presado que “las 
conferencias están funcio-
nando muy bien, con mucha 
participación y con muchas 
ideas y propuestas que nos 
están trasladando y que nos 
están sirviendo de mucho, 
ya que queremos gobernar 
esta ciudad basándonos en 
la participación, escuchando 
a los vecinos y vecinas, co-
lectivos, asociaciones, clu-
bes deportivos, porque 
todos ellos son el eje sobre 
el que tiene que girar un pro-
yecto de ciudad, y nuestra 
prioridad es conocer cuáles 
son las necesidades de 
nuestros vecinos y vecinas”. 

Respecto al Medioam-
biente, Blanco sostiene que 
“estamos obligados a apos-
tar por la sostenibilidad, pri-
mero por convicción y, 
además, porque nos lo 
creemos y porque Aranjuez 
con el río y los Sotos Histó-
ricos reúne las mejores con-
diciones para serlo; mi 
intención es que Aranjuez 
sea la ciudad más verde de 
Madrid, y por eso vamos a 
poner en marcha el Plan 
CAVA 2027, para que haya 
Cero Alcorques Vacíos en la 
ciudad”. Para llevar a cabo 
el proyecto, el candidato ha 
señalado que “nuestras lí-
neas a seguir son muy cla-
ras, y vamos a peatonalizar 
el centro de la ciudad, las 
zonas turísticas y, parcial-
mente, la calle de la Reina, 
porque la peatonalización 
es básica para conseguir 
una ciudad lo más sosteni-
ble posible”. 

Otro de los compromisos 
de Óscar Blanco es “facilitar 
la transición ecológica, y 
para ello vamos a instalar 
paneles en todo el munici-
pio, además de puntos de 
recarga para vehículos eléc-
tricos”. 

La apuesta decidida por el 
transporte sostenible es otro 
de los principios básicos del 
Partido Socialista. En este 
sentido, el candidato ha afir-
mado que “vamos a crear 

carriles bici en la ciudad y 
habilitar sendas peatonales 
exteriores porque, además, 
coincide con lo que nos 
están planteando los ciuda-
danos”. 

Blanco tampoco se ha ol-
vidado del entorno del Mar 
de Ontígola, “para lo que 
pondremos en marcha un 
Plan para la Recuperación 
ambiental, y mucho más 
después del incendio que se 
produjo hace unos meses en 
una zona que es fundamen-
tal para el desarrollo me-
dioambiental”. 

El candidato ha finalizado 
expresando que “hay mu-
chas cosas por hacer, pero 
Aranjuez tiene muchas posi-
bilidades que tenemos que 
explotar, además de coordi-
nar todo el trabajo con las 
administraciones competen-
tes, con quienes nos vamos 
a sentar para desarrollar un 
proyecto de ciudad cons-
tructivo y que apueste por la 
sostenibilidad y las bajas 
emisiones”. 

La siguiente ponencia de 
las Jornadas Municipalistas 
será el 28 de marzo, a las 19 
horas en la sede de la Agru-
pación Socialista, con la pre-
sencia de María González 
Veracruz, Secretaria de Es-
tado de Telecomunicaciones 
e Infraestructuras Digitales 
para hablar de Digitalización 
en la Administración.

Óscar Blanco afirma que “Aranjuez 
será la ciudad más verde de la 

Comunidad de Madrid”
Óscar Blanco: “estamos obligados a apostar por la sostenibili-
dad, primero por convicción y, además, porque nos lo creemos 

y porque Aranjuez con el río y los Sotos Históricos reúne las 
mejores condiciones para serlo”. 
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[ elecciones ] [ elecciones ]

El candidato socialista a la Al-
caldía de Aranjuez, Óscar 
Blanco, apoyado por la Minis-
tra de Defensa, Margarita Ro-
bles, y el candidato por el 
PSOE a la Comunidad de 
Madrid, Juan Lobato, pre-
sentó el pasado sábado a un 
auditorio del Centro Cultural 
Isabel de Farnesio lleno, la 
lista con la que concurrirá a 
las Elecciones Municipales 
del próximo 28 de mayo. 

Blanco expresó que “esta 
es la candidatura del cambio, 
un grupo de hombres y muje-
res que se van a dejar la piel 
para transformar una ciudad 
para que sea amable, con 
oportunidades, que se preo-
cupe por ser sostenible y que 
cuide de su gente cuando 
más lo necesite”. 

El candidato Socialista 
afirmó que “mi gobierno será 
el gobierno del sí frente al Go-
bierno del no, que es lo que 
ha sido María José Martínez 
durante estos últimos cuatro 
años, porque el Partido Po-
pular se ha instalado en la ne-
gatividad afirmando que no 
se puede hacer nada, que es 
imposible cambiar cosas, que 
no ha querido un Parador en 
la Casa Atarfe porque era un 
proyecto del PSOE o el que 
ha provocado largas esperas 
para atender a los ciudada-
nos y ciudadanas, y el Ayun-
tamiento tiene que ser un eje 

facilitador porque la gente ya 
está cansada de que le pon-
gan trabas”. 

Blanco incidió en que “tene-
mos un proyecto de ciudad 
claro y preciso, algo que 
hemos demostrado a lo largo 
de todos los años que hemos 
gobernado, porque hemos 
sido el único partido con el 
que la ciudad ha avanzado 
cuando hemos estado en el 
Gobierno y presentamos un 
equipo renovado, con ilusión, 
ganas y las capacidades pro-
fesionales para comenzar a 
gobernar desde el minuto 
cero”. 

“Mi gobierno va a ser el del 
sí, a las asociaciones en sus 
actividades, a los vecinos en 
sus demandas, a los barrios 
en sus necesidades, a la cul-
tura apostando por ser capital 
de la cultura, al deporte favo-
reciendo eventos de primer 
nivel y también los deportes 
minoritarios, al emprendi-
miento, basado en la I+D, fa-
voreciendo los trámites de los 
vecinos que quieran iniciar 
este camino, porque Aranjuez 
sí tiene futuro”. 

El candidato esgrimió algu-
nas de las líneas de su pro-
grama electoral, afirmando 
que "Aranjuez no tendrá un 
alcorque vacío, una lata en el 
suelo y ni una solo calle o 
acera con agujeros, porque 
mi compromiso es firme y no 

voy a parar hasta conse-
guirlo, porque esta ciudad ne-
cesita limpieza, 
mantenimiento y nuevas in-
versiones”. 

“Aranjuez tiene que ser una 
ciudad con oportunidades, en 
trabajo, en vivienda, en ocio, 
en cultura, y tenemos que 
acabar con el desequilibrio 
territorial desde el dialogo y 
no desde  el insulto, y tene-
mos que ser capaces de sen-
tar a la mesa a todas las 
administraciones y que se im-
pliquen en la ciudad, impulsa-
remos nuevamente que 
Aranjuez sea Destino Turís-
tico Inteligente y exigiremos 
que la Comunidad de Madrid 
cumpla con sus obligaciones 
en zonas fundamentales para 
la ciudad, como la calle de la 
Princesa o los Sotos Históri-
cos”. 

Respecto a las políticas so-
ciales, el candidato socialista 
manifestó que “con el PSOE, 
nadie que lo necesite e va a 
quedar atrás, porque tene-
mos que salir de la lista negra 
en la que se nos coloca como 
el municipio que menos in-
vierte en toda España en po-
líticas Sociales por habitante, 
y pasaremos de los 31 euros 
a los 52euros por habitante, 
apostando, de nuevo, por la 
Oficina Antidesahucios, e in-
cidiremos en la Salud Mental, 
porque es un problema que 

se está acrecentando en los 
últimos tiempos y necesita-
mos prestarle mucha más 
atención”. 

Blanco finalizó su interven-

ción afirmando que “yo sí que 
creo en Aranjuez y en sus po-
sibilidades,   y voy a dejarme 
la piel para que os sentáis or-
gullosos y orgullosas de la 

ciudad en la que vivimos. 
Porque Aranjuez sí tiene fu-
turo, yo creo en ello, pero 
solo si somos capaces de ha-
cerlo juntos y juntas”.

Óscar Blanco presenta la lista del PSOE 
a las Municipales del 28 de mayo con un 

proyecto de ciudad que garantiza el 
presente y el futuro de Aranjuez

Laura Hernández “mi gobierno será el gobierno del sí frente al 
Gobierno del no, que es lo que ha sido María José Martínez durante 

estos últimos cuatro años” 



10 11

[ elecciones ] [ elecciones ]



12 13

[ elecciones ] [ elecciones ]



14 15

[ elecciones ] [ elecciones ]



16 17

[ fotodenuncia ] [ fotodenuncia ]

Hace unas semanas publicábamos, en 
este boletín informativo semanal, una fo-
todenuncia que mostraba el estado en el 
que se encontraban parte de las instala-
ciones ubicadas en los campos de fútbol 
de El Pinar (Enrique Moreno, Lalo). Nos 
referimos a las instalaciones donde tie-
nen las oficinas los diferentes clubes de-
portivos que utilizan los campos de fútbol 
y que parecían más un taller de chatarre-
ría o desguace que un lugar acorde a 
unas instalaciones dignas. 

El concejal socialista José María Cer-
meño ha expreesado que "lamentable-
mente, esta semana seguimos 
mostrando y denunciando otra parte de 
dichos campos, condenando el estado 
en el que mantiene las instalaciones el 
actual concejal de Deportes, el tránsfuga 
Diego López de las Hazas". Cermeño ha 
manifestado que "estamos hablando de 
los vestuarios que cada semana utilizan 
cientos de deportistas y que, como se 
puede observar, presentan un estado que 
certifica la nula responsabilidad de quien 
es el encargado de su mantenimiento, el 
concejal del Gobierno de María José 
Martínez".  

El edil Socialista mantiene que "es pe-
noso que ni Martínez ni De las Hazas 
sean capaces de poner solución a un 
asunto que, además de ser grave, es pe-
ligroso, ya que no están presentables 
para su utilización y deberían de ser clau-
surados si no pueden garantizar la segu-
ridad de quienes utilizan estos espacios". 

Para Cermeño, "es inadmisible que una 
instalación municipal pueda encontrarse 
en el estado en el que se encuentra y a 
nadie de quienes tienen responsabilidad, 
por la que cobran, se les caiga la cara de 
vergüenza y no sean capaces de resolver 
este grave asunto mientras son capaces 
de presumir, como hicieron hace meses 
tanto la Alcaldesa como el propio De las 
Hazas, de tener unas instalaciones dig-

nas. Hay que tener la cara muy dura para 
acudir a esos campos y no haberse preo-
cupado, tan siquiera, de mantetenerlos 
en un estado decente y que presenten la 
imagen que presentan en la actualidad". 

El edil socialista ha expresado que 
"imaginamos que las tareas e intereses 
personales que han estado ocupando 
estas últimas semanas el tiempo del ac-
tual delegado de Deportes, recorriéndose 
los diferentes partidos de la derecha 
mendigando un puesto para intentar se-
guir cobrando un sueldo público, no le 
han permitido ocuparse de aquello por lo 
que cobra, y que no es ni más ni menos 
que atender las necesidades de nuestros 
y nuestras deportistas; es una muestra 
más del bagaje de este señor durante 
estos últimos cuatro años. Nunca esta 
ciudad tuvo un peor delegado de Depor-
tes en estos últimos cuareta años, nunca 
esta ciudad tuvo un delegado que aban-
donase a los y las deportistas de Aran-
juez como lo hace él, a pesar de cobrar 
un más que suculento sueldo que le 
pagan todos los ciudadanos y ciudada-
nas y que no es capaz de justificar con su 
trabajo". 

Cermeño ha finalizado afirmando que 
"se trata de un lastre para nuestros y 
nuestras deportistas, demostrando su 
nula capacidad para gestionar, pero ya 
hemos podido comprobar que, como 
premio a esa incapacidad, la Alcaldesa 
Martínez le acoge en su grupo municipal 
para intentar seguir medrando de la po-
lítica en la próxima legislatura". "Espere-
mos que los vecinos se den cuenta de a 
qué tipo de personas prestan su con-
fianza para gestionar sus intereses como 
ciudadanos y que, en este caso, esta-
mos seguros apartarán con su voto de 
la vida política, ya que este tipo de per-
sonas, en lugar de venir a la política a re-
solver problemas lo que hacen es 
generarlos". 

Penoso estado de los vestuarios 
de los campos de El Pinar, 

responsabilidad del tránsfuga 
López de las Hazas
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